



学校だより

# 相見小学校だより

めざす児童像 : 自ら学びとる子 思いやりのある子 自ら鍛える元気な子

宝達志水町立相見小学校  
令和4年5月24日(火)  
No. 5  
文責 清水ひとみ

## 運動会 ありがとうございました ~5/21(土)~

運動会日和のもと、伝統ある相見小学校の運動会を行うことができました。まだまだ様々な制限・工夫が求められる中ではありますが、皆様のご理解・ご協力、そして、最後まで頑張る子ども達のおかげで、心に残る運動会となりました。本当に、ありがとうございました。

今の自分の全力を出し切るとともに、仲間を精一杯応援する子ども達の姿に、たくさんの感動をもらいました。成長した子ども達のこの姿を保護者の皆様のみならず、地域の方々にもお見せできれば・・・との思いは残りますが、現段階でできる精一杯の形であったと思います。

開会式では、赤組団長 中田孝岳さんと白組団長 稲田至恩さんが、全体の場で、堂々と選手宣誓をしました。宣言通り、赤組と白組がそれぞれの力を出し切り、応援し、絆を深めることができました。

結果は、白組勝利でした。しかし、赤白どちらの組も、全力で最後まで頑張る続け、精一杯仲間を応援したという点では、両者優勝です。特に、6年生は、本番だけでなく、準備・練習の間も、最上級生としての役割を果たしてくれました。自信になったと思います。

保護者の皆様には、たくさんのご協力とご支援、そして、温かい拍手をいただき、心より感謝申し上げます。また、後片付けにもご協力いただきありがとうございました。今後に向け、さらに見直し・改善し、児童一人一人の成長につなげていきたいと思っています。



選手宣誓をする  
赤組団長 中田さんと 白組団長 稲田さん



指揮者  
6年 山本一翔さん



3・4年生 おどれ日本海 2022



1・2年 いつもありがとう! ~「沈丁花」~



5・6年 マーチング「校歌」「Dynamite(ダイナマイト)」

## サルビアの苗を植えました ～毎朝、玄関前で私達を迎えてくれています～

3・4年生と園芸委員が、用務員の元女さんに教えていただきながら、サルビアの苗を植え、児童玄関前と職員玄関前にそれぞれ並べました。そして、水やりなどの世話も当番を決め、毎朝続けています。責任と誇りを持って取り組んでいます。人と関わりながら本物に触れる体験活動を通して、心を豊かにできると思います。また、自然や環境にも目を向けることにもつながっていきます。今後も全学年において、継続的・積極的に体験活動を取り入れていきたいと思っています。



## R4 学校研究の取組

児童の学力向上、教師の授業力・指導力の向上に向けて、以下のことに計画的・積極的に取り組んでいきます。

### ☆ICTの効果的な活用・GIGA推進について

- ・毎月の職員会議後に、端末を活用した実践例等を報告し合い、共有化・実践化を図る。
- ・作成した資料等を、教員共有のドライブに蓄積していく。
- ・授業以外の活用方法についても積極的に共有する機会を設ける。

### ☆授業力の向上について

- ・授業づくりの重点の共有化を図るとともに、共通実践に向けて計画的に取り組む。
- ・全教員が複数教科において、一人2回以上の研究授業を行う。
- ・研究授業は、石川県教育委員会中能登教育事務所の指導主事に授業参観を要請し、指導助言をいただき、その後の授業改善に生かす
- ・日常的にお互いの授業を見合い、めざす授業に向けて意見を伝え合い、授業改善を図る。

### ☆学びの土台づくりについて（学習規律の徹底・家庭学習調べ・自学マラソン・学びの広場掲示等）

第1回研究授業 5月16日（月） 5年国語 授業者：尾崎 教諭

単 元 名：文章の要旨を捉え、自分の考えを発表しよう

「見立てる」「言葉の意味が分かること」「関係をとらえよう 原因と結果」

本時のねらい：「読むこと」において、事実と感想、意見などとの関係を叙述を基に押さえ、文章全体の構成を捉えて要旨を把握することができる。

ペアになって、それぞれの考えを伝え合うことで、考えを深めることができたよ。また、簡潔に説明する力がついてきたよ。

事実や体験などの具体的な事例を根拠にして、自分の考えを発表したり、自分の考えと比較しながら友達の考えを聞いたりすることができたよ。

